

L'arc-en-ciel : L'actu - 1/2

En avant première un article sur l'actu du célèbre groupe japonais et de ses membres...

Le retour de ce groupe a commencé en juin 2003 lors de 7 jours de concert (du 28 juin au 6 juillet 2003) que le groupe a donné à Shibuya : Les Shibuya Seven Days...

D'ailleurs le DVD "7" de ces concerts est sorti le 17 décembre 2003 :
En plus le DVD comporte un documentaire et un résumé des 7 jours de concert.

Et... Surprise !!! Le 31 mars 2004 le nouvel album de L'arc-en-ciel sortira dans les bacs ^_^

Voilà ! Maintenant que vous connaissez l'actualité du **groupe**, passons à l'actualité d'Hyde, de Tetsu, de Ken, et de Yukihiro ^_^

*** Hyde, lui, est en carrière solo depuis 2001.**

Il a d'abord sorti un album du nom de "Roentgen".

C'est un album assez soft, voire quelquefois ennuyeux, mais bon à écouter quand meme.

La particularité de cet album réside dans le fait qu'il a été édité en 2 versions : une, anglaise pour les pays hors japon, et l'autre, japonaise pour le pays du soleil levant.

Et courant 2001, Hyde a joué dans le film Moonchild avec le non-moins célèbre Gackt.

Hyde a également sorti le 3 décembre 2003 son nouvel album "666".

Avec cet album Hyde reviens à des sonorités rock (Et on peut remarqué qu'il est "possédé" par le diable lol : 666 (le 6 étant le chiffre de Stan), midnight celebration (une des chansons de l'album) (fait référence aux sabbats), Fruits of Chaos (dans l'album aussi) (" Les fruits du chaos"))
Suite à cet album une tournée aura lieu en 2004.

Concernant la vie privée d'Hyde, j'ai la joie de vous annoncer **qu'il est papa** depuis le 11 novembre 2003 ^_^
(OOUUUIIINN !!! Ca devait être moi la maman !!!)

Et la maman du petit bébé s'appelle Megumi Oishi (Ils sont mariés depuis le 25 décembre 2000).

Puis autre bonne nouvelle, Hyde a posé pour un calendrier 2004 ^_^.

***Tetsu, lui aussi, a commencé une carrière solo en tant que compositeur-interprète en 2001.**

Il a déjà sorti un album "Suite November" le 20 novembre 2002.

Outre cet album il a sorti des maxi-singles :

L'arc-en-ciel : L'actu - 2/2

-wonderful world/TIGHTROPE

-WHITE OUT ~Memory of a color~

-Shinkirou

-15 1/2

***Ken a quant à lui créer son groupe, baptisé Sons Off All Pussys (bref S. O. A. P.) avec Sakura l'ex-batteur de L'arc-en-ciel, en 2002.** Avec Ken au chant et à la guitare, Sakura à la batterie et un certain Ein à la basse.

Le groupe a déjà sorti 3 mini-albums :

- GRACE le 6 février 2003

- GIMME A GUITAR le 26 avril 2003

- HIGH le 26 novembre 2003

* Et enfin, Yukihiro, qui lui aussi a monté son groupe appelé Acid Android. Mais yuki a déjà sorti un CD seul, Ring the Noise le 29 septembre 2001.

Tandis que le groupe a sorti 2 albums.

-ACID ANDROID le 25 septembre 2002

-FAULTS le 12 mars 2003

Voili, voilou, l'article est fini ^_^

Et je finirai par :

VIVE LARUKU !!! VIVE HYDE !!! VIVE TETSU !!! VIVE KEN !!! VIVE YUKIHIRO !!! JE VOUS AIMEUH !!!!!